

PERSONAL DE SALUD DE PUENTECILLOS Y SANTA ROSA

” PUSIERON EL HOMBRO POR JAEN Y POR EL PERÚ” ,

Recibieron primera dosis de vacuna contra el COVID-19.

Jaén, 24 de febrero del 2021.

Personal de salud de las Micro redes de Puentecillos y Santa Rosa dijeron al unísono “Yo pongo el hombro por Jaén y por el Perú”, en el marco de la inoculación de la primera dosis de la vacuna Sinopharm, dispuesto por el MINSA para las personas que se encuentran en primera línea de batalla contra el SARS.CoV2.

Han sido en total 46 dosis para igual número de trabajadores asistenciales de ambas micro redes, quienes desde tempranas horas tenían dispuestos los puntos de vacunación en sus respectivas cabeceras, siendo 14 las dosis administradas al personal de la micro red de Puentecillos y 32 dosis administradas al personal de salud de los establecimientos de la micro red de Santa Rosa, respectivamente.

Para el efecto la Responsable de Cadena de Frío de la DISA Jaén, Lic. Laura Caramutti Villaverde y la Lic. Marisol Gonzales León, Directora de Epidemiología, supervisaron in situ la colocación de las vacunas al personal de salud, las mismas que fueron muy bien recibidas por los trabajadores asistenciales.

Cabe señalar que a pesar de la inclemente lluvia que desde tempranas horas de la mañana de hoy se produjo en nuestra zona, se contó con el apoyo del personal militar del Ejército Peruano, así como de personal policial de la División Policial de Jaén en el resguardo e integridad del personal de salud y de los biológicos que fueron inoculados en ambas micro redes al cien por ciento de sus trabajadores.











